

14-JULIO-2015

Aún no ha amanecido cuando algunas niñas y un niño de Gran Canaria despiertan para ponerse en marcha y llegar a tiempo al Encuentro. A las siete de la mañana despegan el avión rumbo a Madrid. Un poco después se ponen en marcha las chicas de Santander, con el bus dirección Salamanca arrancando sobre las nueve y media.



Y también desde Almería se ponen en marcha bien pronto, ellos van en coche hasta Arahal (Sevilla) para de allí partir todos juntos hasta Perales del Puerto (Cáceres)



No sabemos exactamente cuándo, pero nuestros invitados extranjeros (Francia, Suiza, Italia y Portugal) seguro que también se han puesto en marcha bastante temprano.

Se prevé un día intenso en viajes y emociones, muchos no han podido dormir la noche anterior, los nervios de pasar unos días fuera de casa, de conocer a otros niños y niñas o de pensar en que tenemos que trabajar bastante les ha hecho pasar la noche dando vueltas.

A lo largo de la mañana los mensajes se suceden entre educadores, familias, niños, ayudando a entretener el paso de las horas, enviando fotos y risas.







Ya por la tarde, tras diversas anécdotas y casi perdernos algunos, nos agrupamos en nuestros respectivos buses; los niños y niñas de la asociación de Almería, junto con los de Sevilla, recogieron a los de Cáceres y Portugal y se dirigieron al campamento. Por otro lado, un bus con los niños y niñas de Madrid recogió a los de Canarias, Italia, Suiza, Francia, Santander y Salamanca con la misma dirección. Hay que decir que esta última parte del viaje se nos hizo bastante larga y parecía que el campamento no llegaría nunca. Por otro lado, y en coche venían los de Ávila, directamente desde su propio campamento.









Una vez en el campamento ¡por fin! Los educadores de Cáceres nos acogieron con unas diapositivas de la región y música popular de la zona.









Repartimos las casetas y tras la cena, la Maestra Dra. Flanagan y su ayudante Igor nos enseñaron la máquina del tiempo que habían inventado y ¡Oh, sorpresa!, la Dra. Flanagan desapareció y tendremos que buscarla a lo largo de la historia...





